

Se habla de 200 millones de rescate

Garavilla, libre tras dura negociación

ETA militar pidió, al parecer, 200 millones por la liberación de Garavilla, pero la cifra pudo ser sustanciosamente rebajada, en el transcurso de duras negociaciones.

Bilbao — La libertad del conservero bermeano José Garavilla Legarra fue conseguida tras arduas negociaciones con la rama militar de ETA al otro lado de la frontera, según indican fuentes informadas.

No es seguro si fue algún familiar o miembros del sector sabiniano del PNV, fuertemente implantado en Bermeo, quienes llevaron el peso de estas negociaciones. Pero se da como cierto que la organización terrorista pidió doscientos millones de pesetas, por la liberación del industrial secuestrado, en un primer momento. La cifra pudo ser, no obstante, objeto de una sustanciosa rebaja, en el transcurso de las conversaciones que no se plasmaron en acuerdo hasta la tarde del sábado.

La familia Garavilla niega, por su parte, haber pagado ninguna suma de dinero. Sea o no sea cierta la entrega de dinero, el hecho es que José Garavilla fue liberado sobre las diez de la mañana del domingo, en la zona de Abadiano, y concretamente en un punto próximo a la carretera

nacional Bilbao-San Sebastián, a unos cuatro kilómetros de Durango.

«Soy Joe»

Poco más tarde, José Garavilla telefoneaba a su casa. «Fue nuestro padre quien personalmente cogió el teléfono», ha manifestado la hermana mayor de José. «Rápidamente se dio cuenta de quién era el que telefoneaba, ya que le dijo: aita, soy Joe; estoy bien, no os preocupéis. Al decir Joe —prosigue la hermana—, nos dimos en seguida cuenta de que era él. Es la forma familiar que tenemos de llamarle, desde que vivimos en Filipinas durante la guerra.» La familia Garavilla niega, por otra parte, conocer el lugar donde José fue liberado, ni el lugar donde se encuentra en estos momentos. «Cuando llamé —afirma— su hermana— solamente dijo que se encontraba perfectamente y que había tenido buen trato. Sabemos también que se puso en comunicación con su mujer, y que ella está con él en estos momentos.»